



Lanzan libro sobre Japón de Oscar Pinochet de la Barra

1820 - 6986

En la Academia Diplomática Andrés Bello se presenta mañana el libro *Japón, el país de Akihito*, del escritor y diplomático Oscar Pinochet de la Barra, actual director de la Academia. La obra es un homenaje al Japón a través de su historia, aunque no se trata de un relato en el que se enumeren guerras, conquistas y derrotas: *Japón, el país de Akihito* observa las costumbres atávicas descubiertas por el ojo occidental, y da cuenta de las costumbres cotidianas en el saludo, en la mirada, en la comida y en el vestuario.

Dicha observación se produce

en todos los niveles sociales, especialmente en el de los emperadores, que el autor conoció de cerca —desde Mitsuhiro hasta Akihito— durante su desempeño como embajador de Chile en la nación nipona.

Endo y Mishima

Pinochet de la Barra se refiere además a algunos escritores japoneses, incluidos Kawadate, Premio Nobel de Literatura en 1968; Yukio Mishima, y Shusaku Endo, cada uno de los cuales representa un punto de vista diverso acerca de la realidad del Japón actual.

Lanzan libro sobre Japón de Oscar Pinochet de la Barra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzan libro sobre Japón de Oscar Pinochet de la Barra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile